

La mémoire des victimes du conflit salvadorien est évoquée



San Salvador 16 janvier (RHC)- Des internationalistes qui ont participé, aux côtés du FMLN, le Front Farabundo Martí pour la Libération Nationale du Salvador au conflit armé contre les maux engendrés par 6 décennies de dictature militaire, ont rendu hommage à ceux qui sont tombés au cours de la guerre interne.

La Secrétaire aux Relations Internationales du FMLN, Nidia Díaz, qui a joué un rôle essentiel dans la diffusion de la situation de son pays, plongé dans une guerre de libération nationale, a mis l'accent sur les progrès faits au Salvador après la signature des Accords de Paix, en 1992.

Au cours de l'hommage, les participants ont signé le livre qui contient une copie des Accords qui ont mis fin au conflit armé dans le contexte de la campagne « Soy paz » (Je suis la paix), impulsée par le gouvernement du Front Farabundo Martí pour la Libération Nationale.



Radio Habana Cuba